



# 学校だより

平成24年度 附属特別支援学校

10月号

朝夕が涼しくなり、夏から秋へと季節の移ろいを感じることができる今日この頃です。

2学期が始まり、小学部はいもほり、中学部は美里中学校との交流、高等部は夏季クラブの活動や総合産業コースのバスターリングなど、さまざまな取り組みがありました。小学部では、近隣の方のご協力で、毎年、さつまいもを収穫する体験をさせてもらっています。収穫したさつまいもを先日の給食でいただきました。中学部の美里中交流は歴史も古く、今年度もゲートゴルフを通して交流を深めました。高等部の夏季クラブでは、アクアビクス部が全校児童生徒に演技を披露、ソフトボール部は和歌山県の支援学校の大会に出場、雅道部は和歌山城の紅葉溪庭園でお点前をいただくなど、日頃の活動の成果を発揮できる活動を行いました。

そして、児童生徒のみんなは10月7日(日)開催の運動会に向け、9月下旬から練習を重ねています。今年度も、高等部の生徒たちが運動会実行委員会を組織し、運動会の準備から当日の運営までを担い、取り組んでいます。開会式・閉会式係、準備係、進行係の3つの係に分かれ、責任を持って、一生懸命頑張っています。小中学部の児童生徒たちも、徒競走やダンスなどの種目の練習に一生懸命取り組んでいます。今年度もきっと、思い出に残る運動会となることでしょう。

さて、9月初旬に実施された、本校に入学を考えている幼児児童生徒のみなさんが参加する体験入学では、たくさんの希望者があり、本校教育への期待の大きさを感じました。これは本校教育への評価であるとともに、さらなる教育の充実に向けた教育実践や実践的研究への期待であると考えます。今年度は「子どもの内面の育ちに視点を当てた授業づくり」を研究主題とし、日々の教育実践と結ぶついた研究を進めています。2学期もさまざまな教育の場で、子どもの内面をしっかりと見て、子ども自身が内面を豊かに成長させていくような取り組みを行っていきたくと考えています。

小学部主事 一ツ田 啓之

## ◎お知らせ

・運動会に向けて、各学部とも練習に熱が入ってきました。児童生徒たちは練習を頑張っています。最近、随分涼しくはなっていますが、まだまだ日中は暑く、汗もかきます。疲れも残ると思いますので、十分睡眠をとり、朝食もしっかりとって健康管理に注意しましょう。

運動会は10時開始です。小学部は9時30分登校、中学部・高等部の生徒の皆さんは通常通りの登校になります。雨天の場合や天候がはっきりしない場合は午前6時30分に決定して連絡網でお知らせします。運動会中止の場合は、学校はお休みです。翌8日に延期です。

・2日の音楽鑑賞会は、サクスの演奏会です。保護者の皆さんも関心のある方はぜひご参加ください。

・10月から冬用の制服になっていますが、天候や体調に応じて衣替えをお願いします。

・10日から教育実習が始まります。全学部の実習生が入ります。よろしくお願いします。

・27日の土曜の取り組みは、ハロウィンパーティーです。みんなで楽しい衣装をしたり、ビンゴゲームを楽しんだりする予定です。参加申し込みは12日まで。

## ◎10月の予定

1	月	運動会予行
2	火	音楽鑑賞会 9:30～ 体重測定(高) 食後尿糖検査(小5、中1・2)
3	水	(予行予備日)
5	金	運動会準備 体重測定(小)(中)
7	日	運動会(予備日8日)
9	火	振替休業日
10	水	教育実習開始(～10月30日)
11	木	遠足(小)
12	金	遠足(中)
13	土	ふよう成人式準備委員会 13:30～
17	水	歯科検診 9:30～
23	火	(育)進路施設見学(はまゆう作業所) マラソン前検診(13:30～)
24	水	金曜時程
26	金	水曜時程 13:30 下校
27	土	(育)土曜の取り組み:ハロウィンパーティー

## ◎お願い

・運動会では、駐車場がいっぱいになることが予想されます。できるだけスムーズに車の移動等を行えるよう、車を駐車される場合は、必ず、年度初めにお渡しした駐車券をフロントガラスから見える場所に置いてください。また、名札の使用も安全対策のため併せてよろしくお願いします。

